
 

 

 

 

 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

本年も良い年でありますようにお祈り申し上げます。 

 

 

 

 冬休みが終わり、３学期がスタートしました。生徒一人ひとりが 

新鮮な気持ちで始業式に臨みました。受験を控えた３年生にとって 

は正念場の学期となりました。 

 始業式の後、各学年の代表が「年頭所感」を発表しました。全校 

生徒が良い「結び」ができるように、前向きに頑張ってほしいと思 

います。 

 

 

 

 始業式の後、新生徒会役員任命式を行いました。昨年１２月の 

生徒会役員選挙の結果、生徒会執行部、専門委員長が次のように 

決まりました。新たな神原中学校へと進化させるために、挑戦し 

続けてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会長 工藤 早葵さん 

あいさつ 
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「結び」の年に 始業式 
 

 

１月９日（火） 

新生徒会役員任命式 １月９日（火） 

 

【生徒会執行部】       【専門委員長】 

生徒会長  工藤 早葵さん  学習委員長 礒邉 優駿さん  

２年副会長 宮本 知佳さん  環境整美委員長 今村 優月さん  

１年副会長 正司葡乃香さん  給食委員長 髙杉 蒼空さん 

２年書記   綿部 優月さん   広報委員長 平木 心晴さん 

１年書記   教仙 笑真さん  生活委員長 佐川 心春さん 

               文化委員長 金子 泰基さん 

                             保健体育委員長 広田 恭一さん                              

 

 

新しい学期が始まり、生徒会執行部も新たなメンバーとなりました。これか

ら約１年間、私たちは挑戦し続け新たな道を切り開いていきます。その中で

大きなプレッシャーに押しつぶされそうになるときもあるかもしれません

が、この仲間たちと共に立ち向かい、新たな神原中学校へと進化させたいと

思います。私たちは、先生方、そして先輩方のご支援のおかげでここまで成

長することができました。次は私たちが学校を支えていく立場になります。

そのため生徒会執行部一同、そして全校生徒一同で学校をより一層素晴らし

いものにしていくことをここに誓います。みな優しく、真面目で一生懸命に

取り組むことができるメンバーですので、どうぞご期待ください。これから

もご支援をよろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １月１９日（金）の放課後、宇部中央高等学校で、１１月に引き続き古着の仕分け作業を行い

ました。今年度から、神原・見初・恩田小学校もこのプロジェクトに参加し、１２月に小学校で

回収した古着を仕分けるものでした。 

 新生徒会がボランティア募集のポスター 

を作成したり、生徒集会で呼びかけたりし 

たおかげで多くの生徒が参加しました。こ 

の取組が、ボランティア活動だけでなく、 

ＳＤＧｓ（貧困・飢餓・平和）について考 

えるきっかけになってほしいと思います。 

 なお、近日中にユニクロ宇部清水川店で 

寄贈式が行われる予定です。 

。 

 

  

日 曜 行  事  等 日 曜 行  事  等 

１ 木 専門委員会 １６ 金 入学説明会 ３年保護者会 

２ 金 教育相談～９日 １７ 土 宇部ユネスコ英語暗唱弁論大会 

３ 土 新人演奏会 ２２ 木 学年末テスト１日目（１・２年生） 

８ 木 テスト範囲発表 ２３ 金 天皇誕生日 

９ 金 校則見直し委員会 ２６ 月 学年末テスト２日目（１・２年生） 

１１ 日 建国記念の日 ２７ 火 中央委員会 

１２ 月 振替休日 ２９ 木 専門委員会 

１５ 木 テスト週間 部活動延長練習 ２月 １７：２０ 

 

 

２月の行事予定 ３年生は、健康に気をつけて受験勉強を乗り越えよう！ 

今年の生徒会では、「結」というスローガンのもと、学校全体で１つとなって同じ目標に取り組むことがで

きる神原中学校になるように頑張ってきました。運動会や文化祭でも「結」にそったスローガンを決定し、

行事を盛り上げようと早くからたくさんの準備をしました。大変なことも多かったですが、みんなが組（赤

白）やクラスなどで団結し、行事にとても楽しそうに取り組んでいる姿を見て、苦労が報われたような気

持ちになりました。みなさんのおかげでこの執行部も晴れ晴れとした気持ちで締めくくることができまし

た。あとは新しい執行部のみなさんに託したいと思います。今よりももっと素晴らしい神原中学校にして

くれることを期待しています。生徒のみなさん、先生方、保護者や地域の方々、私たち生徒会執行部を長

い間支えてくださりありがとうございました。１年間本当にお世話になりました。   

旧生徒会 生徒会長 河村 健太郎 

 

 

「服の力プロジェクト」 

お知らせ 来年度より、市内全小中学校のホームページがリニューアルされます。詳

細がわかりましたら、お知らせします。引き続き、本校のホームページをよ

ろしくお願いします。 

 

 

ユニクロが展開する紛争地域の難民キャンプに不要になった子

ども服を送るプロジェクト 


